

# 本物の歌手がやつてきた



## 2学期いきなりサプライズ

9月2日(月)、台風が心配されていましたが、無事2学期の始業式を行うことができました。この日は、なんと愛市憲章のテーマソング「つつじ」を歌っているかんぺきパンプキンさんが来校して、子どもたちの前で生歌を披露してくださいました。

## “なまうた” 聞けた

○「つつじ」のうたのかんぺきパンプキンさんがうたをうたってくれました。しかも、なまでうたってくれたのでほんとうにうれしかったです。とてもたのしかったです。

(1年 おかもとつむぐ)

○「つつじ」のうたのかんぺきパンプキンさんがうたをうたってくれました。いつもテレビでみてたから、なまでうたをうたつてくれてうれしかったです。 (1年 もりた ゆい)

○「つつじ」の歌をかんぺきパンプキンさんといっしょに歌えてとてもうれしかったです。今日はとてもうれしい1日でした。

(4年 中村 鍊斗)

○かんぺきパンプキンのえりさんと歌ってとてもわくわく感があって、とても楽しかったです。

(4年 若月 鞠)

○かんぺきパンプキンさんが来てくれてびっくりしたけどうれしかったです。市役所の仕事をしながらバンドをしていてすごいと思いました。下条のよいところを探してくれてうれしかったです。

(6年 田口 結菜)

○今まで考えていなかったけど、つつじの歌詞の中に豊橋のことが盛り込まれていることがすごいと思いました。下条のよいところを改めて探してみようと思いました。 (6年 松井 結愛)

○わたしは歌を歌ったり聞いたりするのが好きなので、とてもうれしかったです。とてもきれいな歌声すごいと思いました。また、下条のよいところを探してくださいり、本当に素敵な人だと思いました。わたしも、かんぺきパンプキンの人たちのようなステキな大人になりたいと思いました。 (6年 中村柑那)

# 下条っ子だより

下条小学校  
No.18  
R6. 9. 3

